

Gráficas de Antaño: Iglesia de Jesús del Monte



Esta iglesia fué fabricada en terrenos cedidos por el presbítero Cristóbal Bonifax de Rivera y el primer bautizo celebrado en este templo tuvo lugar en 10 de julio de 1690, por el presbítero Manuel Rodríguez Casanova, teniente cura de esta "ayuda de parroquia". La bautizada fué la niña Isabel de Fuentes López, hija de Cristóbal y Catalina. La gráfica que ofrecemos hoy, tomada hace más de cincuenta años, muestra el templo cuando todavía adornaban sus líneas estatuas colocadas en su frente y el reloj no había sido retirado. Desde tiempos del Obispo Espada fué elevada a la categoría de parroquia. En su archivo, muy bien organizado, constan las certificaciones de defunción de los ocho vegueros ahorcados por orden del gobernador Guazo Calderón, con motivo de la sublevación contra el estanco del tabaco y el bajo precio a que se les compraba, ejecución que llevó a la práctica el capitán Ignacio Barrutia el día 21 de febrero de 1723.

M. de 27/52



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA